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株式会社ゼンリンと「災害時における地図製
品等の供給等に関する協定」を締結しました
危機管理グループ ☎ 0 7 9（ 4 3 5 ）0 9 9 1

　播磨町は７月23日、株式会社ゼンリンと「災害時に
おける地図製品等の供給等に関する協定」を締結しま
した。この協定は、大規模災害が発生した場合に、株
式会社ゼンリンが発行する「ゼンリン住宅地図」「広
域地図」などを供給いただけるとともに、当該地図を
災害時に限り、一定期間複製利用できるといった内容
になっています。

夏休み子どもチャレンジ教室
スポーツクラブ21はりま ☎ 0 7 9（ 4 3 7 ）2 2 0 1

　７月31日と８月１日の２日間、播磨町と朝来市の小学生
が交流し様々な体験をする、チャレンジ教室が実施されま
した。初日は播磨町でドッヂボールをした後、近隣の飲料
工場見学や海岸で砂の造形にチャレンジしました。２日目
は朝来市でオオサンショウウオ研究施設の見学や、山の
木 々 の 間 を 滑 り 降 り る
ジップスライドでハラハ
ラドキドキの体験をしま
した。
　 普 段 暮 ら す ま ち と は
違った景色の中で、新しい
友達と一緒に忘れられな
い思い出ができました。

「共に生きよう　ふれあいのまち」講演会で　　
辛坊治郎さんに講演していただきました
生涯学習グループ ☎ 0 7 9（ 4 3 5 ）0 5 6 5

　平成30年度の「共に生きよう　ふれあいのまち」講演会
は、辛坊治郎さん（読売テレビ・元解説委員長、㈱大阪綜
合研究所代表）を講師に迎え、「情報化社会の落とし穴～氾
濫する情報にだまされないために～」というテーマで講演
をしていただきました。
　辛坊さんが自身の旅の記録を投稿している動画投稿サイ
トについて、精巧にコピーされた偽サイトが存在すること
に触れ、「見分けることが難しいけれど、どうか偽の情報に
だまされないでください」と話されました。また、社会や
政治の情報を多く解説してきた辛坊さんのお話はどれも関
心が高いものばかり
で、来場した人たち
は終始、大きくうな
づいたり感心する声
をあげたり、小粋な
ジョークに笑ったり
しながら話に聞き
入っていました。
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※撮影時の年齢です。

播磨町少年剣道クラブ　全国大会出場
企画グループ ☎ 0 7 9（ 4 3 5 ）0 3 5 6

　第53回全国道場少年剣道大会が日本武道館で開催
されました。昨年に続き、小学生団体の部で出場が決
まった播磨町少年剣道クラブ 5 人の選手が、大会前に
町長を表敬訪問しました。選手の皆さんは「昨年度以
上の成績を残せるよう、頑張りたい」と、抱負を語っ
てくれました。

左から
神代　 翔くん
園田　瑛太くん
小濵　隼祐くん
玉越　帆乃夏さん
平岡　龍之介くん

東播磨高等学校陸上部　全国大会出場
企画グループ ☎ 0 7 9（ 4 3 5 ）0 3 5 6

　第71回全国高等学校陸上競技対校選手権大会が三
重県で開催されました。出場が決まった東播磨高等学
校陸上部２年の山崎時弥君（南野添）が、大会前に町
長を表敬訪問しました。山崎君は中学生の時にも全国
大会に出場しており、「入賞目指して頑張りたい」と、
抱負を語ってくれました。

播磨南中学校の１年生が　　　　　　　　
全国中学生選抜将棋選手権大会に出場
企画グループ ☎ 0 7 9（ 4 3 5 ）0 3 5 6

　第39回全国中学生選抜
将棋選手権大会が山形県で
開催されました。兵庫県予
選大会で優勝し、県代表と
して出場する播磨南中学校
１年の佐々木優綺君が、大
会前に町長を表敬訪問しま
した。
　佐々木君は幼稚園から将

棋を始め、小学生の時も多くの大会で良い成績を収め
られています。
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　毎日、午前中に２回、ピンクの新幹線が播磨
町を通り抜けていきます。JR西日本の「ハロー
キティ新幹線」です。一瞬で通り過ぎてしまい
ますが、見かけたら一日幸せな気分になれそう
なくらい可愛い車体です。些細なことに楽しみ
を見出せる日常もまた幸せと呼べるかも…。
◆８月４日「共に生きよう　ふれあいのまち」
講演会を開催しました。講師はテレビのニュー
ス番組などでもご活躍の辛坊治郎さんでした。
今回は中央公民館の大ホールが工事中のため、
いきいきセンターの３階ホールで行いました
が、大変多くの方々にご来場いただきました。
通常より100席以上も増やして対応しました
が、それでも多くの方々に入場をお断りしない
といけないという状況になりました。暑い中を
お越しいただいたのに会場に入れなかった
方々、申し訳ございませんでした。辛坊さんの
お話は「情報化社会の落とし穴」というテーマ
で、現代社会に溢れる情報の真偽を見極め、惑
わされないために、提供される情報とどう向き
合っていくかというお話とともに、ヨットでの
遭難のご経験も踏まえて、人間が生きていく上
において多くの人に支えられていること、その
誰一人として欠けても今はないということを、
熱く語っていただきました。「みんな、どこか
で、誰かの役に立ち、誰かのおかげで生かされ
ている」ことに改めて思いを馳せた講演会とな
りました。
◆７月の西日本豪雨や台風12号では、多くの
方々が被災され犠牲となられました。心よりお
見舞い申し上げます。播磨町でも泊まり込みで
対応しましたが、幸いにも被害はありませんで
した。災害時には防災無線だけでは不十分な場
合があります。あらゆる手段でタイムリーな情
報を得ていただき、自ら安全確保に努めていた
だくようお願いいたします。

▲満席の「共に生きよう　ふれあいのまち」講演会会場
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